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Spett.  
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Sigg. Consiglieri Comunali 

 
E p.c. 
Sig. Segretario Comunale 
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Settore ambiente e territorio 

 
 
 
 
Montichiari, 12.1.2012 
Oggetto: urgente azione a tutela della cittadinanza 
 
Egr. Sigg., 
 

riteniamo del tutto inaccettabile la situazione di evidente disagio 
in cui versano ormai da mesi tutti coloro che per r agioni diverse si 
ritrovano in località Vighizzolo: i cittadini che q ui sono residenti, i 
lavoratori che vi prestano servizio, i bambini e le  famiglie che 
frequentano le strutture della zona (in particolare  scuola dell’infanzia 
e scuola elementare). 

A fronte di questa situazione, gravemente lesiva de lla salute e del 
benessere delle persone, riteniamo che sia indispen sabile che i vari 
organi del Comune siano debitamente informati ed ag iscano per quanto di 
loro competenza. E’ urgente e necessario intervenir e sulle cause del 
problema e dare una soluzione definitiva. 

E’ per questo che, nella nostra funzione di consigl ieri comunali, 
torniamo a chiedere l’urgente convocazione di una s pecifica commissione 
consiliare nella quale il Sindaco riferisca in meri to tanto alla 
situazione attuale quanto alle azioni poste in esse re ed a quelle che 
intende mettere in atto a tutela della popolazione.   

Ribadiamo la necessità e l’opportunità che in sede di commissione 
vengano convocati i gestori della discarica Gedit, a cui viene attribuita 
la causa della situazione sopra richiamata. 
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Riteniamo indispensabile uscire da una situazione o ve il Sindaco ha 
fino ad ora voluto agire in solitudine e si è priva ta del supporto e 
della collaborazione delle forze presenti Consiglio , compresi i gruppi di 
minoranza. 

Richiamiamo qui quanto abbiamo già richiesto in più  occasioni 
(l’ultima delle quali in data 27.10.2011 – con rich iesta depositata al 
protocollo del Comune) purtroppo senza successo (ed  in taluni casi senza 
nemmeno avere un riscontro): è necessario effettuar e controlli serrati su 
tutte le discariche per le quali ad oggi non c’è un a convenzione che 
regoli i rapporti con il Comune di Montichiari (e t ra queste discariche 
c’è anche Gedit).  

Ci auguriamo che la gravità della situazione che è sotto gli occhi 
di tutti induca il Sindaco e le forze di maggioranz a a darci un riscontro 
positivo e tempestivo. 

A disposizione per ogni chiarimento, salutiamo cord ialmente. 
 
 

 
I consiglieri comunali ACM 

 
Paolo Verzeletti 

Fabio Badilini 
Rino Bignotti  

 
 


